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偽装結婚なら三年で一般永住者 ！？ 2010/01/28 04:37 

田中稔氏がWILLに実態レポート 
  

 悪質な犯罪に手を染めるのは偽装 

 結婚で「永住者」となった正規滞在者！ 

  
   「外国人地方参政権」の話題ばかりが続いて恐縮ですが、今回で一休みしますので今一度おつきあい下さい。民主党が現在

の通常国会で成立を目指している法案は、特別永住者はもちろん、一般永住者にも付与する、相互主義は取らない内容となって

いますね。ここから在日韓国人だけでなく、支那人への付与が現実化して問題を大きくしています。 
  
   大体、支那中共本国でまともな選挙をしたことがない、従って共産党員以外は事実上選挙権をもたない支那人に、なんで日本

の地方選挙権を与えようとしているのか、常識では考えられません。もし、永住が認められている支那人が在日同様に「参政権

寄こせ」といったら、普通は「自分の国の政府に言え！」と言うと思います。 
  
   ところで、恥ずかしい話ですが、一般永住者って、私の知識ではせいぜい、「十年以上住んでいる外国人に与えられるもの」程

度の認識しかありませんでした。ところがWILL3月号でジャーナリストの田中稔氏が「知られざる永住外国人の実態」という14ペ

ージの記事を寄稿していますが、これを読んでさすがに頭に血が上りました。 
  
   とんでもない。日本人と偽装結婚したことにすれば、なんと三年で永住権を得られ、一度それが確定すると取り消されることは

なく、すぐ日本人と離婚して本国から本当の家族を呼び寄せてこれも永住権を得ることになる、というのです。酷い話しですね「ふ

ざけるな！」ですよ。 
  
   以下、一部しか紹介できませんが、出来ればこれは本当に全文を読んで欲しいと思います。情けないことに日本人もこれに加

担しているというのです。支那人の人口侵略がこんな形で進んでいるとはビックリしました。本当に日本は無防備に過ぎる、と実

感させられた次第です。 
  

 
 内容も充実しているWILL3月号、画像クリックでHPにジャンプします 

  
  

偽装結媚、虚偽申請………………………ジャーナリスト 田中稔 

  知られざる「外国人永住者」の実態 
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  民主党が今度の国会に提出を画策している外国人参政権。永住外国人を対象に地方参政権を付与するという法案で、民主党

は「永住外国人」は「特別永住外国人」に当たる、いわゆる在日韓国人のほか、永住中国人にも与える方針で検討している。「法

案について一任」された小沢幹事長は「やります。政府が提案した方がいい」と述べ、実現に意欲を燃やしている。 
  
 当初、「相手の国が日本人の参政権を認める国に限り参政権付与を認める」とする、いわゆる「相互付与条件」が検討されてい

たが、この条項は見送られた。「国交があるか、又はそれに準ずる関係国の永住外国人」に参政権が付与されることになる。で

は、「永住者」とは一体どのようにして認定されているのか。実は驚くほど早く簡単に、たくさんの外国人が「永住者」になっている

のだ。 
  
 一般的に「永住者」とは、"滞在期問が十年を超えている外国人"と認識されている。しかし、日本人と結婚し、「日本人の配偶者

等」(以下「日配」)を許可された外国人であれば、わずか三年の滞在期問で「永住者」になってしまう。 
  
 「日配」以外のあらゆる在留資格で滞在している外国人は、「永住者」となるために約十年の滞在期間を必要としている。「日

配」というだけで、極端に滞在期間が短縮されているわけだ。 
  
 「日配」の在留期間は、一年と三年の二種類がある。日本人と緒婚した外国人には、まず「日配(一年)」が許可され、一年後の

次回申請から「日配(三年)」への延長申請が認められる。そして、「日配(三年)」が認められ、滞在期間が三年を経過した時点で

「永住者」への変更が可能となる。 
  
 最短ケースの場合、最初に許可された「日配(一年)」と一年後に許可された「日配(三年)」を二年経過した時点で「永住者」とな

ることができるのだ。つまり、「永住者」に参政権を認めるということは、日本での滞在期間が最短で、わずか三年しかない外国人

に選挙権を付与するということなのである。 
  

     
滅多に報道されることのない支那人の偽装結婚を報じたNHKニュース  

      

 審査二回で「永住者」に! 
  
 海外でビザを発給する大使館・領事館は外務省の所管であるが、国内で「永住者」の在留資格を許可する入国管理局は法務

省の所管である。「永住者」とは、文字通り日本に永久に住むことを認めるという、外国人にとって最もステータスの高い在留資

格である。そのため、審査に関しては厳しい条件をクリアしないと許可されず、一度不許可になった者の再申請は認められない

などと誤解されている方も少なくない。 
  
 ところが、実際には「永住者」を対象にした特別な審査は実施されておらず、不許可後の再申請も繰り返し認められている。さら

に、最短ケースの場合、入国管理局の審査は、「日配(一年)」、「日配(三年)」、「永住者」の三回しか実施されない。 
  
 また、海外で日本人と結婚し、母国の日本領事館で「日配(一年)」を許可された外国人は領事館で「日配(一年)」の審査を終え

ているため、入国管理局の審査は、入国後の「日配(三年)」と「永住者」の二回しか行われない。 
  
 厳しく高い条件をクリアした外国人だけが「永住者」になっていると思われがちだが、偽装結婚によって「日配」を取得した不良

外国人が短期問で「永住者」になるという事態が次々と起きているのだ。 
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 偽婚に加担する日本人 

  
 「永住者」申請の場合、入国管理局には、およそ十種類の書類を提出しなければならない。ところが、必要書類そのものに幾つ

かの不備が存在するため、偽装結婚は見落とされ、不良外国人に次々と許可処分が下されている。 
  
 例えば、偽装結婚に応じる日本人配偶者は、繰り返し偽装結婚に加担している者や、過去に偽装結婚に失敗した者が少なくな

い。このため、戸籍謄本に記載されている不自然な婚姻・離婚歴を見ることで疑わしい申請を判別することができる。 
  
 ところが、実際に必要とされる戸籍謄本は、当該婚姻のみの記載でよいとされ、婚姻歴の記載は必要とされていない。これで

は、真っ当な申請も、疑わしい申請も記載内容が同じになるため、偽装結婚をチェックすることはできない。 
  
 また、偽装結婚に加担する日本人配偶者には、金銭的に困窮している者が多い。多額の借金を抱えていたり、無職で収入が

無かったりするのだから、過去三年分の課税証明書を提出させることで勤務実態は確実に把握できる。 
  
 ところが、申請に必要とされる証明書は、源泉微収票でも構わないとされている。偽装結婚ではぺーパーカンパニーの源泉徴

収票が添付されるため、これでは勤務実態を的確に判断することはできない。 
  
 不充分な記載内容や、簡単に偽造できる書類を提出させていたのでは、どんなに厳しい審査をしたつもりでも偽装結婚を見抜

くことはできないのである。 
  
 在留資格には「留学」、「研修」、「技術」など二十七種類あるが、「永住者」または「日配」を許可された外国人は他の在留資格

では認められていない、ある特権を手に入れる。この権利こそが外国人を偽装結婚へと駆り立てる最大の要因なのだが、では、

その絶対的権利とは何か?それは"職業選択の自由"である。 
  
 観光や留学、就労を目的として滞在している外国人が、法律で定められた範囲を超えて就業した場合、その外国人は資格外活

動違反に問われ、退去強制させられる。ところが、「永住者」と「日配」にはこの就労制限がまったく設けられていない。それどころ

か、いわゆる性風俗店で働くことまで認められているのだ。 
  
 時折、ニュース番組等で渋谷、六本木などを舞台にした不法外国人の取り締まりの模様が放映される。風俗店で働いていた外

国人が多数摘発されていく映像を見て、退去強制させられたと思っている視聴者は多い。 
  
 ところが、摘発された外国人が「永住者」や「日配」であれば、退去強制させられてはいない。なぜなら、「永住者」や「日配」が風

俗店で働くことは違法行為ではないからである。摘発された「永住者」、「日配」はその夜の内に釈放され、翌日、また別の風俗店

で働き始める。偽装結婚をした外国人は、自らの在留資格を「日配」とは呼ばない。"風俗ビザ"と呼んでいるのだ。 
  

 
 「こうなっては大変」という先例となっているオランダの実情 

  

 離婚しても「永住者」 

  
 「永住者」とは、文字通り日本に永久に住むことを認めるという在留資格である。その性質上、在留期限や更新制度は設けられ

ていない。 
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 「永住者」を希望する際、外国人は入国管理局に「永住者として」今後も日本に滞在し続ける理由を届け出る。例えば、「日配」

から「永住者」に変更申請する場合なら、「これからも主人と一緒に日本で温かい家庭を築き続けていきたいため」といった具合

である。 
  
 ところが、こうした理由を申し立てた外国人が「永住者」となった直後に日本人配偶者と離婚しても、その外国人の「永住者」資

格は取り消されない。離婚をした外国人には、もはや「永住者」として滞在する理由は存在しない。しかし、「永住者」は日本に永

久に住むことを認めた在留資格であるため、詐可処分後の離婚を理由に取り消されることはないのだ。 
  
 偽装結婚をした外国人は、「日配」として戸籍上の夫婦を装っている間、一ヶ月に数万円の口止め料を日本人配偶者に支払っ

ている。「永住者」になって離婚をすれば、年問百万円近い〃口止め料"の支払いが無くなるため、偽装結婚をしている外国人は

短期問で「永住者」になることを望み、取得すると程なくして日本人配偶者と離婚するのがお決まりのパターンなのだ。 
  
 また、日本人配偶者と離婚した「永住者」が外国人と再婚した場合、婚姻相手の外国人には、「永住者の配偶者」という在留資

格が与えられる。「永住者の配偶者」は、「永住者」と婚姻をすれば許可される。このため、「永住者」が海外にいる外国人と緒婚

するとその外国人は「永住者の配偶者」として入国することができる。 
  
 つまり、他の在留資格であれば、三年ないし十年の滞在期間と数回に及ぶ入国管理局の審査を経た後でなければ「永住者」を

取得することはできないが、「永住者の配偶者」は、滞在期問も審査も必要とせずに許可されるのだ。 
  
 偽装結婚を企てた外国人はこの仕組みを利用し、「永住者」となった暁には、速やかに日本人と離婚し、本国から実夫または本

妻を「永住者の配偶者」として呼び寄せる。これもまた偽装結婚をした外国人のお決まりのパターンである。 
  
 偽装結婚から「永住者」となった外国人とは、本来であれば退去強制処分を受けているはずの外国人である。ところが、これを

「永住者」と認めてしまっているため、私たちの知らないところで不良永住者とでも呼ぶべき、ニセ「永住者」が確実に増殖してい

るのだ。 
  

               
 外国人参政権で弁護士らしい鋭い質問を浴びせる稲田朋美議員 

  

 偽婚で「在特」も取得 

  
 〃在留特別許可"(以下、「在特」)とは、本来日本に滞在することのできない外国人を法務大臣の裁量によって、文字通り、在

留を特別に認めるという制度である。 
  
 不法入国者や不法残留者が「在特」の対象であるため、認定のハードルは相当に高いと思われているが、ある条件を満たした

外国人には、次々と、しかも驚くほど簡単に「在特」が認められている。その条件とは、これまた「日本人との結婚」である。 
  
 日本人が法違反者の外国人と婚姻することによって、戸籍上・法律上の身分が保証され、日本人配偶者が監督者としての役

割も果たすことなどが「在特」が認められやすい理由のようだが、その婚姻が偽装結婚であれば、保証も監督も無いに等しい。 
  
 日本人と結婚すれば「在特」がもらえ、不法滞在から合法滞在に変わるという話は、外国人コミュニティに広く知れ渡っている。
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タグ： 外国人参政権  一般永住者  偽装結婚  虚偽申請  日配  三年  田中稔  WILL   

そして、「在特」申請を斡旋するブローカーも存在し、「日配」申請よりも高額な手数料で取り引きされている。 
  
 昨年二月、フィリピン人のカルデロン一家は「在特」を申し立てたものの、退去強制処分となった。不法入国をしていた一家を非

難する声は多かったが、犯罪を起こさず、働きながら生計を立て、娘に学校教育を受けさせていたことも事実である。 
  
 その一方で、偽装結婚や虚偽申請によって不正に「在特」を得た者が、違法風俗店の経営や不法就労の斡旋などの犯罪行為

を生業とし、大手を振って滞在し続けている事実は非難の的になっていない。 
  
 不法残留者や不法入国者が治安を脅かしているとは良く聞く話だが、偽装結婚や虚偽申請によって「日配」、「永住者」となった

正規滞在者の方が、より悪質な犯罪に手を染めているのだ。（後略WILL3月号 P80-P84）） 
  

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
    ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(27) 

コメント(27) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/28 04:50Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
訪日中国人の観光ビザ、年収要件撤廃を 観光庁長官 
  
 観光庁の溝畑宏長官は27日の記者会見で、中国人向けの個人観光ビザ（査証）の発

行要件から年収基準を撤廃するよう、外務省などに要請する考えを示した。現在の年収2
5万元以上といった制限をやめて、経済力要件をクレジットカードの保有の有無などに変

更するように求める。今夏までに実現し、訪日外国人数の増加につなげる考えだ。 

 
 2009年の訪日外国人数は世界的な不況や新型インフルエンザの影響で、前年比1
8.7％減の679万人となった。10年に1000万人という目標を大幅に下回る。 
 
 目標達成について、溝畑長官は「そう簡単ではないが、全力を挙げて取り組んでいきた

い」と強調。中国は年間4500万人の外国旅行者がいるのに、日本には100万人しか来

ていないことから、開拓の余地が大きいと指摘した。(00:33)  
http://www.nikkei.co.jp/news/keizai/20100127ATFS2701V27012010.ht
ml 
 
・犯罪支那人も簡単に訪日できそうです。  

 

2010/01/28 04:55Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日本安全保障倫理啓発機構 設立記念シンポジウム － 国民自衛の規範と指針を再生し

よう！  

 
日時 平成22年2月6日（土） 設立大会・シンポジウム 13時30分～16時30分 （13時0
0分受付） / 懇親会 17時00分 
場所 星陵会館 設立大会・シンポジウム … 2階 大ホール 懇親会 … 4階 シーボニア 
内容  第一部 「日本安全保障倫理啓発機構」設立大会 
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     第二部 設立記念シンポジウム 
登壇者 
  高田純（札幌医科大学教授・日本シルクロード科学倶楽部会長） 
  菅原出（国際政治アナリスト） 
  桜林美佐（ジャーナリスト・日本安全保障倫理啓発機構 設立発起人） 
  兵頭二十八（評論家・日本安全保障倫理啓発機構 設立準備室代表） 

 
参加費シンポジウム 3千円 / 懇親会 7千円 
お申込 ※ 当機構サイト内「申込フォーム」をご利用になるか、氏名・住所・TEL・FAX・メー

ルアドレスを明記の上、郵送・FAX・メールにてお申し込みください。 
 
日本安全保障倫理啓発機構（JSEEO）設立準備室 
  〒176-0006 東京都練馬区栄町36-10-202  
  TEL 03-3557-1650  FAX 03-3557-1651 
  http://www.jseeo.com  MAIL inquiry@jseeo.com  

2010/01/28 05:30Commented by tom-h さん 

いやぁ、こんなに永住権って簡単に取得できるんですね･･･。ちょっと言葉を失ってしまい

ました。 

 
地方参政権を与えないことはもちろんだが･･･ 

 
･永住権獲得の要件を厳しくすること 
･国籍取得の要件も厳しくすること 

 
も必要でしょうね。 

 
で、本気でやろうとしたら安倍さんみたいにつぶされるんでしょうが･･･(トホホ)。  

 

2010/01/28 07:04Commented by 犬 さん 

子供が日本国内にいることを条件に認めるべきですね！社会福祉費や医療費の増大と

少子高齢化対策として…   

2010/01/28 07:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>･永住権獲得の要件を厳しくすること 
>･国籍取得の要件も厳しくすること 
 
はい。当然ですが、現行法にも穴がいっぱいあってこれを是正するだけでも相当改善され

ると思います。 

 

2010/01/28 07:25Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>子供が日本国内にいることを条件に認めるべきですね！ 
 
それをチェックする職員の数が圧倒的に少ないので、現実はザルになっているようです

よ。  

 

2010/01/28 10:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
メディア戦フォーラム・シンポジウム － 「日米同盟の危機」と China のマスコミ侵略 ～ア

ジアを滅亡に導く無制限戦争～  

 
日時平成22年2月6日（土） 11時00分 （10時30分 開場） 
場所なかのZERO 小ホール 
内容  
《午前の部》 11時00分～12時30分 
  ・ 基調講演 「（仮題）シナの無制限戦争に侵略される日本」 藤井厳喜（国際問題アナ

リスト） 
《午後の部》 13時20分～16時30分 
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  ・ 特別講演 「沖縄をめぐる日米問題とメディア戦（仮）」 田母神俊雄（前航空幕僚長） 
  ・ ビデオメッセージ （沖縄、台湾、三民族取材予定） 
  ・ パネルディスカッション・沖縄から起こす日本再生運動 「メディア無制限戦争を如何

に戦い抜くか」 
※ 終了後、懇親会を予定 

 
参加費 2,000円 
 
主催ケンブリッジ・フォーキャスト・グループ / メディア戦フォーラム実行委員会 
お問合せ FAX 03-3650-1475  MAIL info.cfg.future@gmail.com  

2010/01/28 11:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
再雇用拒否、教職員側逆転敗訴＝裁量権広く、乱用当たらず－日の丸、君が代訴訟 
  
 卒業式などで日の丸に向かって起立せず君が代を斉唱しなかったことを理由に再雇用

を拒否したのは違憲として、東京都立高校の元教職員１３人が都に１人当たり約５６０万

円の損害賠償を求めた訴訟の控訴審判決が２８日、東京高裁であった。稲田龍樹裁判長

は「裁量権はかなりの程度広く、著しい乱用や逸脱に当たるとは言えない」と述べ、教職

員側の請求を一部認めた一審判決を取り消し、原告側請求を退けた。 
  
起立・斉唱を命じた校長の職務命令が思想・良心の自由を保障した憲法に違反するか、

また命令違反を理由にした再雇用拒否が都教育委員会の裁量権を逸脱するかなどが争

われた。原告側は、都教委は起立・斉唱しなかった教職員を調査した上で、例外なく再雇

用を拒否したと主張。これに対し都側は勤務成績が良好という要件に従って選考してお

り、裁量権の乱用はないと反論していた。（2010/01/28-10:57） 
http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2010012800259 
 
・当然ですね。  

 

2010/01/28 11:21Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。花うさぎさま。 

 
私生活が多忙でなかなかブログを更新できないあいだに、この国は大変なことになってい

ます。何とか私も一助になりたいのですが・・。 
昨年1月1日に施行された、国籍法もとんでもないですよね。 
そして、外国人住民基本法。 
さらに、昨日午後の国会中継では、民主党議員が千葉法相に「人権擁護法案」を早期に

成立させるよう求める場面があり、それに千葉法相はやわらかな表情で答えていました。

（２：２５頃の答弁） 
外国人参政権だけでは飽き足らず、外国人に日本の言論を取り締まらせる、というわけ

ですか？どこまでこの国の国民が嫌いなんでしょうね、彼ら。 
平野長官は、「（外国人参政権について、地方議会から）反対の声があがっても無視す

る」という意味の意見表明をしましたし、この国は国民の声を聞かない独裁政権にジャッ

クされてしまったようです。 
今の日本の与党・民主党の傲慢な態度は、どう考えても民主国家の国家運営ではありま

せん。  

 

2010/01/28 12:17Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんにちは。 
 
>それに千葉法相はやわらかな表情で答えていました。（２：２５頃の答弁） 
 
就任の時から言ってましたから、隙あらば、ということでしょうか？ 

 
>今の日本の与党・民主党の傲慢な態度は、どう考えても民主国家の国家運営ではあり

ません。 

 
はい。それが判っていたからこそ、昨年の総選挙で必死に民主党の危険性を訴えたので

すが。 
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民主党支持を打ち出した識者や評論家、ブロガーはどう責任を取るつもりなんでしょう

か？ 

 
今更グチを言っても始まりませんので一刻も早い「倒閣」しかないですね。史上最低の亡

国内閣だと思います。 

2010/01/28 12:36Commented by その蜩 さん 

現状、すでに民意を無視できる状況にあると言うことを、彼らはとっくに気づいてると言うこ

となんでしょうね。 
結局、民主党の支持率が落ちたところで、投票率が下がるだけで自民党が復権するわけ

ではないですから。 

 

2010/01/28 13:27Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>結局、民主党の支持率が落ちたところで、投票率が下がるだけで自民党が復権するわ

けではないですから。 

 
それが痛いですね。というか、自民党はすすんで解党して出直した方が良いと思います

よ。  

 

2010/01/28 15:52Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん 

 
偽婚に加担する日本人なんて目先の欲に眩んでいるとしか思えません。 
花うさぎさんをはじめ子子孫孫のこと、日本の未来を考えての護国運動なのに、一方で報

酬数万円で偽装に目先の事しか考えず、加担する日本人…非常に情けないです。  

 

2010/01/28 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>一方で報酬数万円で偽装に目先の事しか考えず、加担する日本人…非常に情けない

です。 

 
これ、外国人の女と日本人の男を前提にした記事ですよね。まさかその逆はないでしょう

(^^；。 
 
多分、間にブローカーがはいって儲けているのでしょうが、こういう日本人がいるというの

も困った問題ですね。 

 

2010/01/28 18:57Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは、花うさぎさん。 

 
何だこれ？ 朝起きたら別の国にいるような気分。 NHKをつけてみれば、中国人女の偽

装結婚のニュース、NHKでこんなニュースやるか？ 朝青龍の暴力事件、数日前から判

っていた新事実？ CS放送では、予定に無いはずの米のゴールデングローブ賞授賞

式？ 突如、反中親米ムード？ 

 
阿比留氏はひどい二日酔いみたいだし、昨夜のうちにマスコミになにかの通達？自主規

制？ 

 
ハハーン、司法取引？  

 

2010/01/28 20:54Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
高速タイムリーな情報、写真、動画、いつもありがとうございます。 
オランダの動画は迫力満点で滅茶苦茶怖かったです。 
ドイツも移民の勢力がだいぶ拡大してきて戦々恐々としていると聞きます。 
失敗例が既にあるので、日本はしっかり検証して同じ轍を踏まないことが大切と思いま

す。 
民主党は暴走していますが、こんな政党を選んだのは日本国籍を持つ有権者で、悪しき

法案が可決されでもしたら、それは日本人の無関心や無思慮の割合が高いということで
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すね。 
とんでもないことになる前に、事の重大さを認識して頑張ります。  

2010/01/28 20:59

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>何だこれ？ 朝起きたら別の国にいるような気分。 NHKをつけてみれば、

中国人女の偽装結婚のニュース、NHKでこんなニュースやるか？ 
 
数年前のニュースですが、やったのです。 

 
>ハハーン、司法取引？ 
 
それはちょっと考えすぎでは(^^；。  

 

2010/01/28 21:07

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>オランダの動画は迫力満点で滅茶苦茶怖かったです。 

 
これ、映画ではなくて現実ですからね～。 

 
>失敗例が既にあるので、日本はしっかり検証して同じ轍を踏まないことが大切と思いま

す。 

 
私もそう思います。 

 
>それは日本人の無関心や無思慮の割合が高いということですね。 
 
でも、その「無関心」が国を滅ぼすのですよ。 

 
>とんでもないことになる前に、事の重大さを認識して頑張ります。 
 
はい。集会やデモにもどんどん参加して欲しいと思います。本当に最近は若いカップルや

家族、素敵な女性の参加が増えているのですよ。 

 
何と言っても左翼が「うらやましい」と言っているのですから(^^)。 

 

2010/01/28 22:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
亀井氏、外国人参政権法案は「今国会に提出できない」 

 
亀井静香代表 国民新党代表の亀井静香郵政改革・金融相は２８日、産経新聞社のイン

タビューで、鳩山由紀夫首相が永住外国人への地方参政権（選挙権）付与法案の国会提

出には与党合意が必要と表明したことを受けて、「国民新党が賛成しないと逆立ちしても

法案を出せない。首相は分かっている。今国会に提出できないことは間違いない」と述べ

た。 

 
亀井氏は「帰化要件を緩和すればいい。（参政権を得るには）帰化し（日本国民として）同

化していく方法を選ぶべきで、同化しないで権利だけ付与すると民族間の対立を生んで

いく危険性がある」と指摘した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100128/stt1001281727009-n
1.htm 
 
・本当なら嬉しいですが、油断は禁物です。  

 

2010/01/28 23:08Commented by maaz さん 

外国人は、悪事を働かなくても余計なコストがかかります。 

 
外国人コスト：健康保険・年金の未加入を放置すれば５兆円 中部経産局が初試算 
 ◇中部経産局が２０２５年まで初試算 
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 現在のペースで外国人の受け入れを進めた場合、社会保障や教育などの分野で２０２

５年までの約２０年間に日本全体で約５兆円のコストがかかるとの試算を中部経済産業

局がまとめた。外国人に特化した政策コストの試算は全国初。無年金の外国人の生活保

護費や医療費の未納額が約１兆１６１０億円を占めた。 
 在日外国人を巡っては、健康保険や年金の未加入が社会問題化しているが、こうした

問題を放置すれば、社会保障費の増大につながることが浮き彫りになった。 
 試算では、外国人の出生率や帰国者数などを基に２０２５年の外国人登録者数（在日朝

鮮人などの特別永住者を除く）を０７年末の約１７２万人から約３３１万人に増えると想定。

東海３県の自治体や病院などへの調査結果から社会的コストを算出した。 
 社会保障関連では、無年金の外国人が受給する生活保護費が約１兆１３００億円、無

保険の外国人の医療費未納額が約３１０億円となった。そのほか▽外国人の教育関連予

算＝約２兆４２６０億円▽国の政策費用＝約１兆６５０億円▽市町村の政策費用＝約２８

３０億円▽外国人犯罪への対策予算＝約３４０億円－－と試算した。 
 同局は「社会保障のコストは今後の取り組み次第で下げられる。企業は保険加入など

法令順守を徹底してほしい」と話している。【秋山信一】 
毎日新聞 2008年11月29日 中部朝刊 

2010/01/29 00:12

Commented by gabacho さん 

「博士の独り言」さんのブログによると、 
市川市議会で永住外国人の地方参政権に反対する意見書の採択を求めた陳

情を、民団の意向を受けた鈴木啓一（自民党）、戸村節子（公明党）の両議員

が動いて棄却したそうです。 

 
> 千葉県市川市議会は、永住外国人の地方参政権付与に反対する 
> 意見書の採択を求めた陳情を20日、本会議で棄却した。出席議員 
> 36人のうち、賛成に回った議員はゼロ。付与反対を表明していた 
> 自民と民主の4人は退出、票決には加わらなかった。 
 
こういうのがいるから自民党に支持が戻るのは難しいと思います。 
パチンコ屋からたっぷり献金でも戴いているのでしょうね？ 

 
あまりに腹がたつので、まちBBSの「市川」の名がつくスレに、 
鈴木啓一（自民党）及び戸村節子（公明党）の行為を書き込もうと 
思います。  

 

2010/01/29 07:44Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>外国人コスト：健康保険・年金の未加入を放置すれば５兆円 中部経産局が初試算 
 
情報ありがとうございます。犯罪は増える、コストは増加する、日本人はさらに増税を強い

られる、ととんでもないですね。 

 
何が何でもこの法案は阻止しないといけませんね。  

 

2010/01/29 07:46Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>民団の意向を受けた鈴木啓一（自民党）、戸村節子（公明党）の両議員が動いて棄却し

たそうです。 

 
情報感謝です。情けない議員が何と多いのでしょうか。 

 
>こういうのがいるから自民党に支持が戻るのは難しいと思います。 
>パチンコ屋からたっぷり献金でも戴いているのでしょうね？ 
 
御意。やっぱりガラガラポンが正解でしょう(^^)。 

 

2010/01/30 23:21Commented by grand123 さん 

外国人参政権については絶対反対ですが、その中でも中国人に対して認めようとする動

きには全く納得できません。 
共産党独裁政権の国民に参政権を与えないといけないのか理解に苦しみます。 
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ましてや、この記事にあるように簡単に永住権が取得できるのならなおさらですね。 

 
朝日新聞なんかは永住資格者は１％にも満たないと強調していますが、１０年後にはそ

の割合が数％。１００年もたたないうちに完全に支配されているかもしれませんね。 

 
それにしても新聞の世論調査で参政権付与に賛成の方が多いのか私には絶対理解でき

ません。  

2010/01/31 05:50Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん  
 
>ましてや、この記事にあるように簡単に永住権が取得できるのならなおさらですね。 
 
はい。支那中共政府は国策として移民政策を積極的に奨励してます。オーストラリアで親

中国政権が出来たのもその成果の一環です。 

 
>それにしても新聞の世論調査で参政権付与に賛成の方が多いのか私には絶対理解で

きません。 

 
基本知識がないままに左翼系コメンテイターの洗脳をうけてアンケートをやるからです

ね。恐らく、私達が主張していることを十分でも見た上で調査すれば簡単にひっくり返ると

思います。 

 
産経のネット調査では最初が95％、二回目が97％反対とでたのは、理解している人が

答えているからですよ。 

 

2010/02/01 05:54Commented by grand123 さん 

花うさぎさん。 

 
中国 移民政策で検索してみると色々でてきますね。 
これだとその国に大きな影響力を行使できるし、人口問題も解決できるしと一石二鳥以上

の効果がありますね。外国人参政権なんかとんでもないですね。 

 
外国人参政権についてはほとんど報道されていないことから、その危険性を知らずに、地

方参政権くらいなら大した影響がないし、「開かれた社会」なんだから認めてやってもいい

じゃないかということかなと私は考えています。 
中国に対してかなりの国民がなんらかの警戒心を持っているので、この問題が広まって

いけば反対の声が上がっていくのではと期待しています。ただ、最後まで朝日新聞等の

左翼マスコミに洗脳されて、反対しないようでは日本も終わりですね。  

 

2010/02/01 07:09Commented by 花うさぎ さん 

To grand123さん おはようございます。 
 
>これだとその国に大きな影響力を行使できるし、人口問題も解決できるしと一石二鳥以

上の効果がありますね。外国人参政権なんかとんでもないですね。 

 
御意。国際社会は中国の移民政策にもっと警戒すべきですね。アフリカを含めて世界規

模ですから。 

 
>最後まで朝日新聞等の左翼マスコミに洗脳されて、反対しないようでは日本も終わりで

すね。 

 
いまがその瀬戸際だ、と考えています。 
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